



Antiguo Colegio San Rafael

Este colegio, estaba en el número
20 de calle Comedias, y el director
era don Emilio Gutiérrez.

Todas las mañanas la niñera de Picasso
le llevaba hasta el colegio.

Picasso tenía muy buenos recuerdos
de su época en este colegio privado.

Cuando era mayor, les contaba a sus
biógrafos y amigos cómo pasaba
las horas dibujando y mirando a
través de la ventana del colegio.

Biógrafos: Personas encargadas
de escribir sobre la vida de una
persona.



También contaba que se llevaba a clase algunos objetos de su padre, por ejemplo: un pincel, un bastón, o una pluma.

Así sabía que su padre iría a buscarle a las 13:00.

El colegio de San Pedro y San Rafael se cambió de lugar a Plaza de San Francisco en el siglo 20.

Liceo: Los liceos son las escuelas antiguas

En esta plaza también estaban el

Liceo Artístico y el **Liceo** Literario malagueño.

Actualmente este edificio no se puede visitar.